



检测报告

Testing Report

编号(Report ID): W20251240S001F

样品名称
Sample Name

巧家有机小碗红糖 1 号

委托单位
Client

巧家县万华食品有限责任公司

检测类别
Test Type

委托检测

北京世纪科环生态农业研究院

Beijing Century Kehuan Ecological Agriculture Institute

声 明

Statement

1、本报告无检测专用章、批准人签字及骑缝章无效。

This report is invalid without special seals for testing, signatures of approvers and Paging seals.

2、委托单位对报告数据如有异议，请于报告完成之日起十五日内向本单位书面提出复测申请，同时附上报告原件并预付复测费。如果复测结果与异议内容相符，本单位将退还委托单位的复测费。逾期视为无异议。

If the entrusted unit is meaningful to the report data, please submit a written application for retest to the entrusted unit within 15 days from the date of completion of the report, and attach the original report and pay the retest fee in advance. If the retest result accords with the applicant dissent. BCT will refund the retest fee. Overdue is deemed to be without objection.

3、不可重复或不能进行复测的实验，不进行复测。

Experiments that cannot be repeated or cannot be tested shall not be carried out again.

4、委托单位提供样品时应对样品的代表性和资料的真实性负责。

The principal is responsible for the representativeness of the samples and the authenticity of the data when providing samples.

5、本报告仅对所测样品负责，报告数据仅反映对所测样品的评价，对于报告及所载内容的使用、使用所产生的直接或间接损失及一切法律后果，本单位不承担任何经济 and 法律责任。

This report is only responsible for the provided sample. The test results only represent the evaluation of the tested sample. BCT will not be responsible for any economical or legal liability generated from direct or indirect usage of the test report.

6、本单位有权在完成报告后处理样品。

BCT has the right to dispose the tested sample after approval of the test report.

7、本报告全部复制或部分复制，私自转让，盗用，冒用、涂改或以其他任何形式篡改均属无效，本单位对上述行为严纠其相应的法律责任。

Any unauthorized reproduce in full or part, piracy, alteration, forgery or falsification of the content is unlawful. BCT will investigate above acts for their legal liability.

△防伪说明(Anti-counterfeiting Description)

(1) 报告编号都是唯一的

The test report has exclusive report code.

(2) 报告采用防伪纸张印刷，表面带有“BCT”防伪纹路，该防伪纹路不支持复印，即复印件不会带有“BCT”防伪纹路。

The test report is printed by anti-copying paper whose surface shows “BCT” security print with specific anticounterfeiting technique. Security print will disappear after copying. Duplicates are not expected to give “BCT” security print under any circumstances.

地址：北京市通州区中关村科技园通州园金桥科技产业基地联东U谷西区108#B栋

Add: No.108#B building, West of LianDong U valley, Jinqiao science and technology industrial base, Tongzhou Park, Zhongguancun Technology Park, Tongzhou district, Beijing

电话 (Tel): 010-56370210

邮政编码 (Post Code): 101102



北京世纪科环生态农业研究院
Beijing Century Kehuan Ecological Agriculture Institute
检测报告(Testing Report)

编号(Report ID): W20251240S001F

样品名称 Sample Name	巧家有机小碗红糖 1 号	型号规格 Specification	-
		商标 Trade Mark	-
委托单位名称 Client	巧家县万华食品有限责任公司	联系人 Contact Person	-
单位地址 Add	云南省昭通市巧家县白鹤滩街道 鱼坝村圆堡山七组	联系电话 Tel	-
生产单位 Process Company	巧家县万华食品有限责任公司	检测类别 Test type	委托检测
样品量 Sample Quantity	1.0kg	样品状态 Sample Status	固态、散装
生产日期 Processing Date	-	批号 Lot Number	-
到样日期 Received date	2025-05-26	检测日期 Test Date	2025-05-26~2025-06-12
所用主要仪器 Main instruments	滴定管、电子天平		
实验室环境条件 The laboratory environmental	符合要求		
检测项目 Test Items	见附页		
检测依据 Test Standards	见附页		
检测结果 Test Results	见附页		
备注 Note	-		
	编制人 Edited by	彭浩	
	审核人 Checked by	李勇坤	
	批准人 Authorized by	边晓莉	
	签发日期 Issued Date	2025 年 6 月 12 日	



北京世纪科环生态农业研究院
Beijing Century Kehuan Ecological Agriculture Institute
检测报告(Testing Report)

编号(Report ID): W20251240S001F

序号 S/N	检测项目 Test Items	检测依据 Test Standards	检测结果 Test Results	单位 Unit	限值 Limiting Value	判定结果 Determine Results
1	二氧化硫	GB 5009.34-2022 (第一法)	未检出 (定量限: 10)	mg/kg	30	符合
2	总糖分(蔗糖分+还原糖分) *	QB/T 8040-2024	94.0	g/100g	≥85.0	符合
3	干燥失重 *	GB 5009.3-2016 第二法	3.39	g/100g	≤4.5	符合
4	不溶于水杂质 *	QB/T 8040-2024 8	33	mg/kg	≤250	符合
5	能量 *	GB/Z 21922-2008	1613	kJ/100g	-	-
6	蛋白质 *	GB 5009.5-2016 第一法	0.85	g/100g	-	-
7	脂肪 *	GB 5009.6-2016 第二法	0.4	g/100g	-	-
8	碳水化合物 *	GB/Z 21922-2008	94.0	g/100g	-	-
9	钠 *	GB 5009.268-2016 第二法	80.6	mg/kg	-	-

以下空白 End of Report

备注 (Note): 依据 GB 2760-2024 食品安全国家标准 食品添加剂使用标准, GB/T 35885-2018 红糖 (一级) 判定以上检测项目的符合性
带*号检测项目为分包项, 分包单位资质证书号: 谱尼测试集团股份有限公司 CMA220000343608, 分包报告编号为 A1F527014A1FB2C0041



食品名称：巧家有机小碗红糖 1 号

营养成分表

项目	每 100 克(g)	NRV%
能量	1613 千焦 (kJ)	19%
蛋白质	0.9 克(g)	2%
脂肪	0 克 (g)	0%
碳水化合物	94 克 (g)	31%
钠	8 毫克 (mg)	0%

注:1、NRV%值计算方法及格式参考 GB 28050-2011，仅供参考。

2、营养标签制作提示:本页结果不能直接代替该样品产品外包装印刷的营养标签标示。有关样品产品外包装标签的“营养成分表”中的能量和营养成分的数值修约、字体大小、排列顺序、NRV%数值、标签格式等，请委托单位制作前按照国家标准和规范要求审慎确认，本单位不对其存在的可能性错误承担任何赔偿责任。